
Fvk Protokoll 16.12.19

Anwesende Fachschaften:

• Agrar und Ökotrophologie
• Biochemie
• Biologie
• Chemie
• Evangelische Theologie
• Informatik
• Klassische Archäologie
• Medizin
• Pharmazie
• Philosophie
• Physik
• Psychologie
• Pädagogik
• SoPo
• Sport
• Ur- und Frühgeschichte

Gäste:
Vom Veranstaltungsmanagement: Stefan Paeth, Stefanie Springborn
Vom International Center/Refugee Law Clinic/ Kulturgrenzenlos: Artur Shageev.
Paulina Borzyszkowski

Sitzungsleitung: Yannick Schuries
Rednerliste: Annika Voß
Protokoll: Michel Spils
Beginn: 18:35 Uhr
Ende: Uhr

TOP 1: Begrüßung
Begrüßung durch Yannick
Vorstellung der Tagesordnung
Anwesenheitsliste für die heutige Sitzung geht rum.
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TOP 2: Formalia:
Genehmigung der Tagesordnung:
Per Akklamation angenommen

TOP 3: Besuch des Veranstaltungsmanagement
• Stefan Path und Stefanie Springborn vom Veranstaltungsmanagement

stellen ihren Themenbereich vor.
• Die Präsentation wird über den FVK-Verteiler geschickt.

TOP 4: Vernetzungstreffen Fachschaften zum
Thema internationale Studierende

• Das International Center, Kultur grenzenlos und die Refugee Law Clinic
veranstalten am 15.01.20 16Uhr - 18Uhr ein Treffen für die Fachschaften.

• Zweck ist ein Dialog mit den Fachschaft über Probleme und Angebote für
intenationale Studierende

• Weiterhin soll über die Angebote des International Center zu informieren.

TOP 5: Night of the Profs
• Die NOP lief aus finanzieller Sicht erfolgreich.
• Die FVK-Koordination ist zufrieden.

– Nur etwas wenig Abbauhelfer.
– Im nächsten Jahr hoffen wir auf etwas diversere Themen und Vortra-

gende
• Die Gutscheine werden heute nach Möglichkeit heute Abend auf die Fach-

schaften verteilt.
• Feedback:

– Organisation lief gut.
– Mehr Informationen als in den Vorjahren.
– Die Prozess wie das Thema zu stande kam war etwas intransparent.
– Die Informationen kamen für manche Fachschaften zu kurzfristig.
– Der Campus wirkte deutlich belebter als die letzten Jahre.

• Die Gutscheine wurden begrüßt, haben aber womöglich nicht für mehr
Helfer besorgt.

• Die Wahl zum/r Prof of the Night soll nächstes Jahr digital ablaufen
– Ideen zur Durchführung sind willkommen.
– Tabletstände für Menschen ohne Smartphone etc.
– QR-Codes
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TOP 6: Nachbesprechung Ehrenamtsfest
• Das Ehrenamtsfest war sehr gut besucht.
• Es gab ein relativ langes Pubquiz.
• Nach dem Quiz war die Veranstaltung relativ schnell vorbei.
• Essen ist wichtig.
• Generell positives Feedback.

Top 7: Lehramtsvernetzung
Annika berichtet von einem Treffen in Rostock in dem es über das
Lehramtsstudium ging.
Es geht eine Liste rum um die Fachschaften die Lehrämtler*innen vertreten
besser zu vernetzen.
Annika, Janin und Juli von AStA waren in Rostock bei einem Treffen in Rostock
zu Thema Lehramtsvernetzung.

• In Rostock gibt ein eine Organisation namens SLK, quasi eine FVK für
Lehramtsstudierende.

• Die SLK hat einiges an Rechten, zum Beispiel ein Veto-Recht für das StuPa
• In Mecklenburg-Vorpommern gibt es in jedem wichtigen Uni-Gremium

einen studentischen Co-Präsidenten, der auch bezahlt wird.
• Die FVK soll langfristig als offizielles Gremium etabliert werden.

– Dazu wird demnächst von jeder Fachschaft ein Statement, oder zu-
mindest eine Meinung eingeholt.

TOP 8: Erstiwoche im Sommersemester
• Da viele Fachschaften im Sommersemester keine Ersti-Veranstaltungen

anbieten können, soll eine Fachschaftsübergreifende Erstiwoche angeboten
werden.

• Es soll eine Arbeitsgruppe gegründet werden.
• Die Fachschaften werden gebeten bis zum nächsten Monat ihre Meinung

zu einer gemeinsamen Erstiwoche an die FVK-Koordination zu schicken.

TOP 9: Verschiedenes
Fachschafts-Referat

Yannick wurde vom StuPa als AStA-Referent für die Fachschaften bestätigt

Studieninfotage

Schickt uns gerne schonmal eure Plakate, falls ihr neue braucht.
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Parkchips

• Wir üblich müssen die Parkchips einmal im Jahr erneuert werden.
• Fachschaften die einen Parkchip haben oder einen haben möchten können

auf die entsprechende Mail antworten.
• Aktuell ist nur ein Parkchip pro Fachschaft zulässig.
• Falls der letze Inhaber der Parkchips nicht mehr an der Uni ist könnt ihr

trotzdem einfach den Antrag ausfüllen.
• Ohne Verlängerungsantrag werden Parkchips vorübergehend gesperrt.

Whatsapp-Gruppe

Sollte die Whatsappgruppe noch mehr genutzt werden?

• Gerne für wichtige Veranstaltungen
• Weniger für Partys etc.
• Tagesordnung der FVK
• Keine Information nur über die Whatsapp-Gruppe
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